

Au fil des épées

Hier, le tintement des épées s'entrechoquant résonnait dans la salle St-Jean de Geispolsheim.

LES ESCRIMEURS LOCAUX ont invité ceux des clubs de Sélestat et Mutzig à un tournoi amical organisé selon la charte écoci-toyenne. Grâce à de nombreux sponsors, une grande quantité de lots attendaient les 47 participants de tous les âges. Divisés en équipes mixtes, les épéistes ont croisé le fer dans la convivialité afin de décrocher un podium.

Dès 10 h, les sportifs sont entrés en piste pour les échanges des poules. Les 15 pupilles et benja-

mins d'abord, suivis des douze minimes et cadets puis des quatorze adultes pour clôturer la matinée.

Puis ce fut l'heure de la pause repas qui s'est déroulée sous le soleil printanier. De midi à 14 h, les escrimeurs et leurs familles ont discuté et repris des forces pour les rencontres de classement. Compétiteurs et tireurs loisirs se sont affrontés encore pendant deux heures afin de terminer le plus haut possible. Tous ont reçu des lots à l'issue de la journée. Car le premier objectif de ce tournoi amical annuel est de rassembler les passionnés pour une journée alliant compétition et convivialité. ■

A.BL.



Tout est une question de timing. PHOTO DNA